

ACTUALITÉ

INFO EN IMAGES BLOGS DÉ

SUIVRE LE FIGARO LE SCAN

R

Politique International Société

Sciences Santé Environnement Météo

› Flash actu

Le PM canadien mange du phoque

AFP Mis à jour le 19/08/2009 à 07:08 | publié le 19/08/2009 à 07:08 Réagir

J'aime

Tweeter

0

0

S'abonner au Figaro.fr

Le premier ministre canadien, Stephen Harper, a lancé mardi sa tournée annuelle dans l'Arctique en annonçant la création d'une agence de développement régional pour le Grand Nord et en s'affichant comme **un fervent défenseur de la chasse aux phoques**.

Symboliquement, Stephen Harper a mangé de la viande de phoque avec quelques-uns de ses ministres mardi à Iqaluit, capitale du territoire majoritairement Inuit du Nunavut dans l'île de Baffin, et première étape de sa tournée de cinq jours destinée à réaffirmer la souveraineté du Canada sur les immenses espaces arctiques, potentiellement riches en ressources énergétiques.

Stephen Harper a particulièrement apprécié la viande de ce mammifère marin chassé par les Inuits et les pêcheurs de l'est du Canada, a indiqué son cabinet, déclarant qu'il avait "hâte de recommencer".

Réagir | J'aime | Partager | Classer

Réagir à cet article

Commentaire : *

Les commentaires sont limités à un maximum de 1500 caractères.

e-mail : *

Le Flash Actu Éco

23h24 ASO rachète le Tour de

22h36 L'ex-patron d'UniCredit

22h07 Wall Street finit sans di

21h53 TVA sociale : les regrets

21h44 Nucléaire iranien: nouv

20h50 Reprise Lejaby dans "l'i

20h48 Le pétrole finit en net re

19h48 5 contrats pour Vinci au

 | Tout le Flash Économie

CAC 40 : 3.376,66 (+0,27%)

Bourse | mes outils | cotations

